

InternationalMedia

KAMIS 9 MARET 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN HADIRI SERAH TERIMA ALUTSISTA PESAWAT HERCULES KE TNI

Presiden Joko Widodo (tengah) bersama Ketua Komisi I DPR Meutya Hafid (kanan), KASAU Marsekal TNI Fajar Prasetyo (kedua kanan) menyaksikan Menteri Pertahanan Prabowo Subianto (kiri) menyerahkan kunci pesawat secara simbolis kepada Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono (kedua kiri) saat serah terima pesawat C-130 J-30 Super Hercules A-1339 dan Pesawat Hercules C-130 H A-135 di Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Rabu (8/3). Menteri Pertahanan Prabowo Subianto menyerahkan alat utama sistem persenjataan (alutsista) terbaru pesawat Super Hercules C-130 J-30 buatan Lockheed Martin, Amerika Serikat serta menyerahkan Pesawat Hercules C-130 H A-135 usai perbaikan kepada Panglima TNI Laksamana Yudo Margono.

25 Ribu Korban Robot Trading ATG, Jumlah Kerugian Capai Rp9 Triliun

Polisi sebut dari hasil proses penyidikan sementara, diperkirakan kerugian korban mencapai hampir Rp9 triliun dengan korban 25 ribu orang.

SURABAYA (IM) - Polres Malang Kota menangkap Crazy Rich Surabaya yang juga Founder Robot Trading Auto Trade Gold (ATG), Dinar Wahyu Saptian

Dyfrig alias Wahyu Kenzo. Pengelola PT Pansaky Berdikari dilaporkan ke Bareskrim Mabes Polri atas dugaan penipuan dan penggelapan. Wahyu Kenzo

sudah berstatus tersangka dan menjalani penahanan di Mapolda Jatim. Saat konferensi pers di Mapolda Jatim, sosok Wahyu Kenzo diperlihatkan pada awak media. Tampak warga Kecamatan Klojen, Kota Malang, mengenakan baju tahanan warna oranye. Tangannya terikat dan kakinya hanya beralaskan sandal jepit. Tak ada komentar dikeluarkan dari mulut Wahyu Kenzo ketika disapa oleh awak media. Hingga

didudukan di sebuah kursi oleh petugas, dia hanya menundukkan kepala. Sementara di dekatnya deretan barang bukti kasus yang menyeretnya ke jeruji besi. Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto mengatakan, dari hasil proses penyidikan sementara, diperkirakan kerugian korban mencapai hampir Rp9 triliun dengan perkiraan jumlah korban kurang lebih 25 ribu orang. "Korbannya tidak hanya di

Indonesia, ada juga yang dari luar negeri," katanya di Mapolda Jatim, Rabu (8/3). Perkara tersebut bermula saat terlapor, Wahyu Kenzo, Robert Renovan dan Raymond datang menemui pelapor, MY ada Kamis 25 November 2021, di Café Lafayette Jalan Semeru, Kota Malang. Dalam pertemuan itu, ketiga terlapor menawari MY

▶ Bersambung ke hal 11

Harta Kepala Bea Cukai Makassar Dinilai Tak Wajar, Anak dan Istrinya Jadi Sorotan



JAKARTA (IM) - Kasus penganiayaan yang dilakukan Mario Dandy, anak pejabat Pajak bernama Rafael Alun Trisambodo berbutut panjang. Kini, Komisi Pemberantasan Korupsi

(KPK) memeriksa sejumlah pejabat pajak lantaran LHKPN dinilai tidak wajar. Salah satu yang disorot

▶ Bersambung ke hal 11

Usai Diperiksa, Hercules Enggan Jelaskan soal Dugaan Suap Hakim MA

JAKARTA (IM) - Hercules Rozario Marshal atau yang biasa akrab disapa Hercules, telah jalani pemeriksaan terkait kasus dugaan suap pengurusan perkara di Mahkamah Agung (MA), Rabu (8/3). Tenaga Ahli PD Pasar Jaya terlihat keluar dari ruang pemeriksaan sekitar pukul 12.56 WIB. Dengan demikian, Hercules hampir tiga jam jalani pemeriksaan. Didampingi tim kuasa hukumnya, pria yang dulu dikenal preman Pasar Tanah Abang, berjalan keluar Gedung Merah Putih KPK. Sayangnya, ia enggan menjelaskan detail ter-

kait proses pemeriksaan yang telah dijalaninya kepada para wartawan. Hercules malah mempersialahkan wartawan menanyakan materi pemeriksaan kepada penyidik KPK. Hercules hanya mengatakan bahwa keterangan yang dibutuhkan penyidik telah disampaikannya. "Ya sudah selesai, kita enggak ada urusan lah sama yang begitu-begitu. Yang begitu-begitu apalagi namanya suap, apa itu. Suap itu enggak ngerti, apa itu suap. Karena enggak biasa suap-suap itu," ujar Hercules di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan Rabu (8/3).

Namun saat dicecar terkait dirinya mengenal dengan para tersangka kasus suap Hakim MA, yaitu Gazalba Saleh dan Sudrajad Dimiyati, Hercules mengaku tak mengenalnya. "Enggak kenal, semuanya enggak ada yang kenal. Kalau dia kenal sama saya, saya kan foto model. Semua kenal. Kalian saja kenal sama saya, tetapi saya enggak kenal sama kalian," katanya. Sebelumnya KPK telah menetapkan 13 tersangka terkait kasus dugaan pengurusan perkara di Mahkamah Agung

▶ Bersambung ke hal 11

Putusan Banding Ferdy Sambo Cs akan Dibacakan pada 12 April 2023

JAKARTA (IM) - Putusan banding mantan Kadiv Propam Polri, Ferdy Sambo cs, terkait kasus pembunuhan berencana Brigadir Josua Hutabarat atau Brigadir J, rencananya dibacakan pada 12 April 2023 di Pengadilan Tinggi (PT) DKI Jakarta. Sidang putusan tersebut akan berlangsung terbuka untuk umum. Diketahui, pengajuan banding Sambo cs telah diterima PT DKI Jakarta pada Senin 6 Maret 2023. Diketahui, selain Ferdy Sambo, tiga terdakwa lainnya juga mengajukan permohonan

banding yakni Putri Candrawathi, Kwat Ma'ruf, dan Briпка Ricky Rizal. "Putusan akan dibacakan pada persidangan yang terbuka untuk umum pada hari Rabu 12 April 2023 di ruang sidang pada gedung Pengadilan Tinggi Jakarta," ujar Humas PT DKI Jakarta, Binsar Pamopo Pakpahan, Rabu, (8/3/2023). "Informasi terbaru sebenarnya sudah kami terima kemarin, tapi kan ketua pengadilan tinggi harus mempelajari terus diregister lebih

▶ Bersambung ke hal 11



KETERANGAN PERS KEMENKEU TERKAIT KASUS KEPEGAWAIAN

Inspektur Jenderal Kementerian Keuangan Awan Nurmawan (tengah) bersama Direktur Jenderal Bea dan Cukai Askolani (kiri) dan Dirjen Pajak Kementerian Keuangan Suryo Utomo (kanan) memberikan keterangan pers terkait dengan kasus kepegawaian di Jakarta, Rabu (8/3). Kementerian Keuangan resmi memberhentikan mantan pejabat Direktorat Jenderal Pajak (DJP) Rafael Alun Trisambodo sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) dan pencopot jabatan Eko Darmanto sebagai Kepala Kantor Bea Cukai Yogyakarta.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Niat baik yang tidak dilaksanakan sama halnya seperti bertani tanpa menebarkan benih. Hal ini hanya menyia-nyiaikan kesempatan yang ada.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!
Salah Diagnosis, Dokter Amputasi Penis Pasien yang Dikira Tumor



SEORANG dokter urologi di Italia tengah diselidiki setelah mengamputasi penis pasiennya karena didiagnosis menderita tumor yang tidak pernah ada. Ahli bedah berusia 30 tahun itu dituduh menyebabkan cedera serius pada pasien yang tidak disebutkan namanya dari Kotamadya Arezzo di wilayah Tuscany, Italia. Dia melakukan operasi di Rumah Sakit San Donato di

▶ Bersambung ke hal 11

Krisis Tingkat Kelahiran, Tiongkok Puluhan Wanita Dilatih Rawat Bayi



PEMERINTAH Tiongkok saat ini khawatir dengan menurunnya tingkat kelahiran dan data resmi yang dikeluarkan pada Januari lalu menunjukkan bahwa jumlah penduduk menurun untuk pertama kalinya dalam enam dekade. Kondisi tersebut membuat bisnis pengasuh bayi tersebut cukup menjanjikan, setidaknya untuk jangka pendek. Meski masyarakat berencana untuk

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.512,00	15.412,00
SGD	11.460,00	11.325,00
HKD	2.016,00	1.931,00
AUD	10.227,00	10.081,00
EUR	16.524,00	16.209,00
GBP	18.523,00	18.198,00

Rabu 8 Maret 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>